



Haben Sie Symptome einer Corona-Infektion?

(Fieber, Husten, Kopf-, Halsschmerzen, Verlust des Geruchs-/Geschmackssinnes, Magen-/Darmbeschwerden)

NEIN

UPDATE: 04.05.2022

JA

Sind Sie positiv auf das Coronavirus getestet?

NEIN

JA*

Keine Isolierung notwendig.

Begeben Sie sich **für 5 Tage** in häusliche Isolierung. Die Isolierung endet nach 5 Tagen automatisch.**

Lassen Sie einen **Test** durchführen.
Die Ärztin / der Arzt wird nach Symptomen, relevanten Kontakten, ggf. Risikoindikationen fragen und dann entscheiden, ob ein PCR-Test oder Antigen-Test durchgeführt werden soll.

Das Ergebnis ist

POSITIV *

NEGATIV

Keine Isolierung notwendig.

Bleiben Sie gesund. Beachten Sie weiterhin die AHA+L Empfehlungen

*Ein positiver Antigen-Schnelltest/-Selbsttest muss durch einen PCR- Test bestätigt werden.

** Der Tag der Probenahme zählt als Tag 1 der Isolierung.

Achtung: Beschäftigte in Einrichtungen des Gesundheitswesens sowie Alten- und Pflegeeinrichtungen sowie ambulanten Pflegediensten und Einrichtungen der Eingliederungshilfe die sich in Isolierung befanden, dürfen ihre Tätigkeit nach Ende der Isolation in der betroffenen Einrichtung nur dann wiederaufnehmen, wenn ein negatives Testergebnis eines frühestens am Tag 5 abgenommenen Tests nach den Kriterien des Robert Koch-Instituts vorliegt und zusätzlich am Tag der Wiederaufnahme der Tätigkeit eine 48 Stunden Symptomfreiheit